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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

13.11.2014 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Fraktion: Straßen im Industriegebiet 
 
 
 
 
Die Straßen im Industriegebiet sind weiterhin in einem katastrophalen Zustand. Besonders 
davon betroffen sind die Carl-Spaeter-  und die August Horch Straße. Seit Jahren stellt der 
Stadtrat daher Mittel zur Verfügung, damit die Straßen in mehreren Bauabschnitten saniert 
werden. Dem Nachtragsentwurf 2014 müssen wir nun entnehmen, dass keine 
Landesfördermittel bewilligt wurden, so dass das Projekt in 2014 nicht umgesetzt werden 
kann. Zudem sieht das Fachamt eine Veranschlagung erst wieder ab 2018 vor. 
 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
 
Wann wurden die Landesfördermittel beantragt? 
In welcher Höhe wurden die Landesfördermittel beantragt? 
Wann und mit welcher Begründung wurden die Landesfördermittel abgelehnt? 
Besteht nicht ein Anspruch auf Landesförderung? 
 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


